American Academy of Pediatrics

Dedicated to the health of all children®

# SEPTEMBER 27 - OCTOBER 1, 2024 | AAPEXPERIENCE.ORG | AAP2024

# DIRECTRICES DE REGISTRO DE GRUPO

#### Lista de Asistentes

La lista de asistentes de grupo se debe proporcionar durante cierto tiempo después que se ha sometido la <u>Solicitud de Registro de Grupo</u> para la AAP 2024 National Conference & Exhibition (Conferencia Nacional y Exhibición). Coordinadores de Grupo recibirán un correo electrónico de <u>NCEInternational@aap.org</u> con instrucciones sobre cómo proporcionar la lista y pago prontamente. Es muy importante tener información precisa para cada individuo, incluido un número de identificación de AAP y correo electrónico correcto.

# Número de Identificación de AAP

Si su asistente se ha registrado para conferencias anteriores de la AAP, debe tener un número de identificación de AAP. Para evitar duplicados o errores con el registro, se requieren números de identificación. Si no hay uno disponible, le asignaremos uno.

# Correo Electrónico

El correo electrónico preciso, es muy importante tener, para que los asistentes reciban todo los materiales promocionales y la información necesaria hasta llegar a la conferencia. También podrán acceder a la plataforma de la conferencia y al programa educativo con su propia información. Si el correo es incorrecto, causará problemas y demoras en-sitio, para recibir y acceder los materiales del programa en línea (incluido poder imprimir su Certificado de Participación después de la conferencia).

#### Factura

Un numero/ID de factura se le asignara para el registro de grupo. Si requiere, para requisitos de negocio, Coordinadores de Grupo podrán imprimir una copia de factura con información que han proporcionado de su lista de asistentes, incluyendo las tarifas de registro y el balance a deber. Por favor comunícese con <a href="McEInternational@aap.org">MCEInternational@aap.org</a> con preguntas. Tenga en cuenta que se requiere el pago completo y/o confirmación del pago para que AAP Registration comience el registro.

#### **Pago**

Pago se debe recibir con las listas de asistentes. Tarjeta de crédito es el método de pago más eficiente. Se cobrará el total balance a deber para el registro de grupo. La AAP reserva el derecho de ajustar las tarifas respectivas y cobrara solo las tarifas necesarias. Las transferencias bancarias también son un pago aceptable. Si selecciona pagar con transferencia bancaria se le proporcionarán instrucciones sobre cómo completar su pago a AAP Registration. La confirmación de inicio de pago de la transferencia bancaria debe enviarse con su lista de asistentes, ya que el pago de transfer se tarda más en recibir. El registro de grupo se considerará completo una vez que se reciba el pago, se procese y se finalizan los registros. Recibos de las facturas pagadas se enviarán a Coordinadores de Grupo por correo electrónico.

### **Cancelaciones**

Cualquier cancelación de registro para los asistentes de un grupo para la AAP 2024 Conferencia Nacional y Exhibición, se puede hacer en cualquier momento hasta el Viernes, 6 de Septiembre, 2024, que es tres semanas antes del comienzo de la conferencia, para obtener un reembolso completo de la tarifa de registro. Los registros son intransferibles. Se debe enviar un formulario de **Cancelación** para cada asistente individual que desea cancelar. Se puede acceder al formulario y someter aquí 2024NCE SOLICITUD DE CANCELACION. Las cancelaciones se procesarán en orden de recibir y los reembolsos se devolverán al método de pago original.

#### Cambios

Para cambios, debido a un nombre escrito incorrecto, o un correo electrónico incorrecto de uno de sus asistentes, por favor de someter una solicitud de Cambio Para Corrección a 2024NCE SOLICITUD, CambioParaCorrecion en cuanto sería necesario. Estos cambios se procesarán al recibirlos.

#### Reservas de Hotel: Grupos Internacionales

International Group Housing (IGH) es la agencia oficial de alojamiento internacional de AAP. Los asistentes de grupos internacionales deben tener sus habitaciones de hotel reservadas a través de <a href="International Group Housing (IGH)">International Group Housing (IGH)</a>, para evitar cobros. Por favor comuníquese con IGH a <a href="info@aap-igh.com">info@aap-igh.com</a> para obtener asistencia con la reserva de hotel o con cualquier pregunta que tenga.

#### Multa de Hotel

Se les cobrara a Coordinadores de Grupo/Compañía de Viajes una multa de hotel de \$125.00 (US) por cada registrante, si el grupo reserva fuera del bloque de AAP, y/o para habitaciones no reservadas a través de IGH. AAP Registration debe recibir cualquier pago facturado de multa de hotel no más tardar del Viernes, 6 de Septiembre, 2024. Esto garantizará que no haiga retrasos o asuntos para los asistentes en cuanto la recogida de materiales de registro en-sitio en Orlando, FL.

# Pólizas de AAP

Coordinadores de Grupo deben asegurar de que los asistentes revisen las siguientes pólizas de la AAP. Tendrán que confirmar y aceptar las pólizas para asistir a la AAP 2024 Conferencia Nacional y Exhibición en Orlando, FI

Póliza de Código de Conducta: <a href="https://aapexperience.org/conduct">https://aapexperience.org/conduct</a> Póliza de Salud y Seguridad: <a href="https://aapexperience.org/health-safety">https://aapexperience.org/health-safety</a>

# <u>Gafetes</u>

Cada asistente individual será responsable de recoger su propio gafete en la Área de Registro del Orange County Convention Center - Orlando, FL. Se les mandara por correo electrónico anteriormente un código de QR que podrán traer a la Área de Registro. Se requeriría identificación con foto.

# Fechas de Recordar

Registro de Grupo Internacional y Alojamiento Comienza:

Miercoles, 8 de Mayo, 2024

Acceso-a-Todo Fecha de Limite, Registro en Adelante Tarifa hasta:

Viernes, 9 de Agosto, 2024

Dia Final de Recibir Transferencias Bancarias Pendientes:

(para Registro en Adelante de Acceso-a-Todo)

Viernes, 9 de Agosto, 2024

Fecha de Limite, Cancelación de Registro para Asistente de Grupo:

Viernes, 6 de Septiembre, 2024

Fecha de Limite de Pago de Factura - Multa de Hotel:

Viernes, 6 de Septiembre, 2024

Solo-Virtual Fecha de Limite, Registro en Adelante Tarifa hasta:

Viernes, 13 de Septiembre, 2024

Dia Final de Recibir Transferencias Bancarias Pendientes:

(para Registro en Adelante de Solo-Virtual)

Viernes, 6 de Septiembre, 2024

Registro de Grupo Internacional Cierra:

Viernes, 13 de Septiembre, 2024